

cultura

¿Se utiliza para algo el idioma esperanto?

Juan Antonio Santamaría, *correo electrónico*

Según un estudio llevado a cabo en Canadá, esta lengua sirve para facilitar el aprendizaje de nuevos idiomas. Pero también podría ser que siempre resulta más fácil aprender un nuevo idioma siendo ya bilingüe. La realidad es que esta lengua, creada para servir de lenguaje de comunicación universal, tiene muy poco uso fuera de los

circulos propios del esperanto. Se calcula que hay entre 100.000 y 2 millones de personas que lo hablan (los datos varían según la fuente), y unos 25.000 libros escritos en este idioma. La realidad es que hay más gente en el mundo que habla quechua (4 millones) que esperanto.

Para saber más


esperanto-edmonton.wikidot.com/download:u-e-metodo